

N'ayez pas peur des autres.

La peur de l'homme, c'est l'ignorance de l'autre.

Drôle d'ignorance...

On nous l'enseigne depuis toujours.

*« L'autre est différent ! Méfiez-vous des différences de l'autre ! Ces gens-là n'ont pas la même couleur, pas la même religion, pas les mêmes coutumes, pas les mêmes moeurs, pas les mêmes opinions, pas les mêmes goûts, pas la même sensibilité que nous... Ils sont différents ! Tellement différents ! Pas du même pays, pas de la même région, pas de la même ville, pas du même quartier, pas de la même rue, pas du même immeuble, pas de la même famille... »*

Cette volonté d'ignorance...

Qui nous bouche les yeux et le coeur...

Qui nous fait si peur...

Si orgueilleux...

Si solitaires.

Et donc si dangereux les uns pour les autres.

Quelle misère !

Ouvrez vos yeux, vos oreilles, vos esprits, vos coeurs ! Soyez curieux de l'autre ! Grandissez avec votre curiosité ! Car ce qui sauvera l'homme de l'homme, c'est la connaissance de l'homme !

Cet homme si différent, et si pareil à moi.

Daniel Pennac